

# Goblog

## Polda Metro Pantau Giat Pos Kamling Juara 1 Lomba Satkamling dan Implementasi Program Polisi RW juga Halo Polisi

Suhendi - [BANTEN.GOBLOG.CO.ID](http://BANTEN.GOBLOG.CO.ID)

Jul 28, 2023 - 06:24



JAKARTA - Direktur Binmas Polda Metro Jaya Kombes Pol Badya Wijaya, S.H., M.H. bersama Jajaran melaksanakan kegiatan Pemantauan Pos Kamling RW 11

MAPAN (Maju dan Transparan) dan Implementasi Program Halo Polisi dan Polisi RW di Wilayah Hukum Polda Metro Jaya di Pos Kamling RW 11 MAPAN (Maju dan Transparan), Jalan Rawa Bebek 1, Kelurahan Penjaringan, Jakarta Utara. Rabu, 26 Juli 2023 Pukul 21.00 WIB.

Direktur Binmas juga menyerahkan Cenderamata berupa 3 buah HT dan 3 Buah Senter dari Bapak Kapolda Metro Jaya.

Dalam sambutannya Dirbinmas mengapresiasi, Terima Kasih dan Ucapan Selamat atas Juara 1 Satkamling RW 11; Program Halo Polisi, Polisi RW untuk mendengar saran dan keluhan warga terkait Kamtibmas

"Selamat kepada Pos Kamling RW.11 MAPAN dinobatkan juara 1 Satkamling Antisipasi gangguan kamtibmas seperti tawuran, balap liar, narkoba, penipuan dihimbau untuk orang tua memantau anak-anaknya untuk tidak terlibat," jelasnya.

Lanjut Dirbinmas, Tindak kejahatan tidak akan pernah berakhir dan kejahatan muncul karena ada niat & kesempatan.

"Pos Kamling juga merupakan miniatur semua kalangan, kelompok dalam Bhineka Tunggal Ika," terangnya.

Mendekati Pemilu 2024, kami harap jangan karena berbeda pilihan terjadi perselisihan antar keluarga dan masyarakat Kebersamaan ini harus kita jaga, toleransi antar umat beragama agar lingkungan aman, sehat dan nyaman, Pesan Bapak Kapolda waspada terhadap TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang), kami titip masyarakat agar peduli lingkungan sekitar dan juga untuk mendekati Pemilu dihimbau masyarakat untuk tetap waspada karena akan banyak isu isu HOAK oleh karena itu hati hati informasi di medsos," imbuhnya.

Selain dihadiri oleh Dirbinmas Polda Metro Jaya Kombes Pol Badya Wijaya, S.H., M.H. juga dihadiri oleh Wakapolsek Metro Penjaringan Kompol Arnold, SIK.; Paur Polsus AKP Fajar, SIK.; Kanit Binmas Sek Penjaringan Ipda Jonathan; Bhabinkamtibmas Kel. Penjaringan Aipda Arifin; Ketua RW Haji Tawar, Polisi RW Kel. Penjaringan; Kaposkamling Jack Deni; Ketua RT 01 - RT 21; Awak Satkamling; Ibu-Ibu PKK; Pokdarkamtibmas dan Warga RW 11. (\*\*\*)